

# HEVIA

LA CONFERENCIA



**José Ángel y María José Hevia**, herederos de la tradición oral de los viejos gaiteros y tamboriteros asturianos, al margen de los grandes circuitos comerciales en los que desarrollan habitualmente su carrera, presentan su nuevo proyecto **LA CONFERENCIA**.

**Un viaje por la Asturias del siglo XX** en el que, valiéndose de las nuevas tecnologías, consiguen el sonido de una de aquellas legendarias agrupaciones que no podían faltar en las romerías de antaño. Un proyecto etno-musical que fusiona la música, el teatro y el vídeo. Una atmósfera que transporta al espectador por paisajes y fiestas de su Asturias pero que conecta de manera universal al público sensible a las músicas de raíz. Un viaje en el tiempo. Una experiencia mágica.

José Ángel Hevia Velasco: Gaita, flauta, acordeón diatónica, loop station, locución.

María José Hevia Velasco: Percusiones tradicionales.

<https://hevia.es>